
REQUERIMENTO N.° 
Exmo. SENHOR PRESIDENTE DA, CIMARA MUNICIPAL DE CABO FRIO. 

Considerando que, 	dever do Poder Publico zelar pela 
preservação e pelo equilibrio ecolOgico e Ambiental; 

• 
Considerando que;  a Câmara Municipal de Cabo Frio, ao 

constituir a Comissão Especial de Inquárito para apurar as 
possiveis irregularidades nos Loteamentos das Cias, ODEON, 
e, SÃO BENTO APIC6, em Amação dos Buzios, deu uma demostre, , 
ção inconteste do seu alto espirito Palico; 

Considerando que, esta C.E.I. está, aguardando, para a 
conclusão de seu relatjrio, pareceres de diversos Orgãos I  

como: Secretária Especial do meio Ambiente, do Governo Fede, 
ral, Instituto Brasileiro do Dessenvolvimento Florestal 2 

(IDDF)2 Comissão Estadual de Controle Ambiental (CECA), 	e 
Fundação Estadual de Engenharia do Meio Ambiente -( FEEMA), 
que serão emitidos nos prjximos dias; 

Considerando Finalmente que, a fase mais importante/ 
da Comissã Especial de Inquérito, que á a dos depoimentos, 
teve inicio na tarde de hontem, e que outras pessoas impli-
cadas ainda terão que ser ouvidas; 

REQUEIRO, âMesa, Apjs ouvidoodouto plená- 
rio, seja concedida una prorrogação, de40 (  	) dias 
no prazo de atuação da Comissão Especial de Inquérito, para 
(Ide esta Toesa, no final desse período, apresentar o seu / 
relatjrio e pareceres de conclusão, que „oomprovam as diver 
sas irregularidades, amplamente divulgadas. 

SAIA DAS S 	 setembro de 1,983. 

DIR 	Ifl DA, SILVA. 


